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Abstract (en)
The modification method has an analogue speech signal converted into a corresponding digital signal. The digital signal is entered in a memory,
with lengthening or shortening of the signal by a pre-defined factor, using an add overlap method. The stored speech signal is divided into segments
which are weighted via a window function with a first rising section, a constant section and a falling section. There is a comparison made of the
weighted segments, for waveform similarity and addition of the segments, when the similarity has a maximum value.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zur Geschwindigkeitsmodifikation von Sprachsignalen, insbesondere digitalisierten Sprachsignalen. Bei diesem
Verfahren wird ein analoges Sprachsignal digitalisiert und in einem Speicher gespeichert. Außerdem wird ein Faktor α definiert, um den das
Sprachsignal verlängert oder verkürzt wird. Über das Sprachsignal wird eine Fensterfunktion mit einem ersten steigenden Abschnitt, einem zweiten,
sich direkt an den ersten Abschnitt anschließenden, konstanten Abschnitt und einem dritten, sich direkt an den zweiten Abschnitt anschließenden,
fallenden Abschnitt, gelegt.
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